

## BAB V

### KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan tentang strategi politik partai keadilan sejahtera dalam proses memperkuat basis kader pemuda di Kota Tangerang Selatan tahun 2021 maka pada bab ini menjelaskan tentang kesimpulan.

#### 5.1 Kesimpulan

Partai politik merupakan instrumen penting didalam negara demokrasi yang berfungsi sebagai jembatan antara masyarakat dan pemerintah. Dalam partai politik mempunyai kader-kader yang sudah melewati proses kaderisasi dan rekrutmen yang dilakukan oleh partai politik. Dalam pembahasan penulisan Partai Keadilan Sejahtera terlihat sudah hampir mencukupi dalam melakukan pembinaan untuk memperkuat basis kader pemudanya. Dengan mempunyai dua strategi dalam proses perekrutan yaitu al-da'wah jama'i dan al-da'wah fardhiyyah. Al-da'wah jama'i merupakan proses rekrutmen secara jamak atau melakukan proses rekrutmen menggunakan kegiatan yang diikuti oleh banyak peserta seperti majelis ta'lim, pelatihan dan seminar, dan kegiatan kegiatan lain yang membutuhkan banyak peserta. Sedangkan al-da'wah fardhiyyah merupakan proses rekrutmen yang dilakukan oleh individu yang menjalin relasi dengan individu lain melalui pendekatan dan komunikasi contohnya adalah keluarga.

Setelah mendapatkan kader melalui dua strategi rekrutmen, partai PKS menggunakan unit pembinaan sebagai langkah awal kepada kader pemuda untuk lebih

mendalami partai politik tersebut melalui pengajaran dan pendidikan politik sesuai dengan jenjang pengkaderan. Selain itu didalam unit pembinaan, kader mendapatkan pembinaan untuk membangun karakter dari kader pemuda serta mengenalkan identitas partai dan memelihara kader pemuda. Hal ini dilakukan untuk mempersiapkan kader pemuda ke jenjang yang lebih tinggi dan juga sebagai salah satu cara untuk regenerasi struktur partai politik.

Selain menggunakan Unit Pembinaan Anggota (UPA) partai PKS juga menggunakan strategi lain seperti membuka peluang seluas-luasnya kepada kader pemuda untuk aktif di dalam maupun diluar partai politik yang bertujuan untuk memberikan gambaran kepada kader pemuda untuk lebih mengetahui dan menambah wawasan kader pemuda dengan terjun langsung dan observasi sehingga dapat membuat kesimpulan dengan pengalaman yang sudah dilewati. Selain itu, kader pemuda dapat membuat agenda kegiatan yang dapat diselenggarakan dan kepanitiaan yang berdasarkan dari inisiatif dan ide kreatif dari kader pemuda. Kegiatan-kegiatan tersebut dapat berupa diskusi politik, lomba futsal, seminar politik, dan kewirausahaan.

Pemuda merupakan mesin penggerak yang dimiliki partai agar mendorong kemajuan dari partai politik. pemuda pastinya mempunyai pikiran dan pandangan yang berbeda-beda tetapi bagi PKS perbedaan itu merupakan keniscayaan bahwa perbedaan pandangan bukanlah sebuah keburukan tetapi perbedaan itu yang membuat basis kader pemuda menjadi lebih kuat dan solid dengan menyatukan pikiran, pandangan dan gagasan akan tercipta suatu Gerakan baik menjadi satu-kesatuan.

Pada tahap terakhir, percayalah kepada proses. Tidak ada hal yang instan tetapi harus melalui berbagai proses dalam mendapatkan hasil yang diinginkan. Berkembang dan berproses dengan ditanami semangat dalam diri serta berikhtiar dan membangun sinergi antar basis kader pemuda dapat membawa kedalam gerakan basis kader yang kuat dan solid serta waktu yang akan menjawabnya. Tidak ada proses yang mengkhianati hasil apabila dilakukan dengan sungguh-sungguh

